	Урок № Проект «Мой магазин»	
Тема: Project “My Shop”
Тема урока в модуле: Unit 5 “In the city”
Тип урока: урок совершенствования лексико-грамматических навыков по теме.
Цель урока:
- способствование совершенствованию лексических навыков по теме «В магазине»; 
- совершенствование грамматических навыков;
-совершенствование навыков диалогической речи: развитие умения вести диалог-расспрос

Задачи урока: 
1. Повторить лексику по теме «Магазин», какие бывают магазины (Toy Shop, Car Shop etc);
2. Научить строить вопросы и отвечать на них;

Ход урока
I. Организационный момент: 
· Good morning, children. I’m glad to see you. Take your seats, please. 
II. Актуализация знаний. Постановка учебных задач:
· Today we’re going to the shop. You work in teams. You have got a sheet of paper. Decide together, what do you have in your shop, draw it and put the price.
III. Речевая зарядка: 
· Tell me please, what date is today? And what day is today? Who is absent today?
· Now tell me please, where can we buy some food? (In a supermarket). 
· Where can we buy some toys? (In a toy shop)
· Where can we buy some books? (In a book shop)
· Where can we buy cars? (In a car shop)
· Where can we buy pets? (In a pet shop)
· Thank you.
IV. Основной этап:
1) Выполнение проекта:
· Now make your projects.
2)  Совершенствование лексико-грамматических  навыков
- Now let’s go to the shop!
(Один из учеников рассматривает проекты, выбирает, в какой магазин он хочет пойти. Определившись, он начинает вести диалог с представителем группы).
- Have you got some …?
- Yes, We have.
- How much is the …?
- It is …
- Can I have one, please?
- Here you are.

(Далее ученики меняются ролями и по очереди ходят в магазин).

V. Подведение итогов, объяснение домашнего задания
- Your work in the lesson was excellent. I want to suggest you to do the following work at home. Your task will be to learn new words. Write down your home task in your diary. 
- Ok, that’s all for today’s lesson. I wish you good luck.



